

[Weitere Angaben: <https://bawue.museum-digital.de/object/6040> vom 20.04.2024]

	<p>Objekt: Medaille auf den Propheten Elias, o. J.</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Münzkabinett, Kunst- und Kulturgeschichtliche Sammlungen, Kunstkammer der Herzöge von Württemberg</p> <p>Inventarnummer: MK 19113</p>
--	---

Beschreibung

Die Medaille ist dem alttestamentlichen Propheten Elias gewidmet. Die Vorderseite zeigt den bärtigen Kopf des Propheten nach links, begleitet von der Umschrift: HELIAS AVRIGA ISREHELIS – Elias, der Wagenlenker Israels. Auf der Rückseite fährt der Prophet in einer Biga nach rechts über einer Stadt. In der Bibel ist beschrieben, wie Elias durch einen feurigen Wagen mit feurigen Rossen von seinem Nachfolger Elischa getrennt und durch einen Sturm in den Himmel entrückt wird (2 Kön 2,1–18).

[Matthias Ohm]

Grunddaten

Material/Technik: Silber

Maße:

Ereignisse

Wurde wann

abgebildet

(Akteur)

wer Elija (Prophet)

wo

Schlagworte

- Altes Testament
- Medaille
- Porträt
- Streitwagen

Literatur

- Leopold Welzl von Wellenheim (1844/1845): Verzeichniss der Münz- und Medaillen-Sammlung des kaiserl. Königl. Hofrathes Leopold Welzl von Wellenheim, 2 Bd.. Wien, Nr. 15452.
- [] (1710): Cimeliarchium seu thesaurus nummorum tam antiquissimorum quam modernorum serenissimi principis Friderici Augusti ducis Wurtembergiae. Stuttgart, S. 133.